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共栄地域 地区懇談会における 

主な意見と回答を報告します 
 

 「令和元年度主要事業について」をテーマに開催した地区懇談会での主なご意見とその回答をまとめました

のでご覧ください。 

※このまとめは 7 月 8 日（月）時点のもので、いただいたご意見のいくつかは、現在も各担当課が鋭意対応を

進めています 

日 時：令和元年 6月 24日（月） 午後 7時～ 

場 所：小名田公会堂 

●ご意見 市から通学路のブロック塀の点検結果について文書が届きましたが、適正な調査が行われたのか疑

問です。また、文書がわかりづらいです。 

 調査方法や文書の書き方について確認します。 

 

●ご意見 小名田町 1丁目の東濃信用金庫から西へ向かう道路のグリーンベルト整備について、道路の整備が

途中で止まっているので最後まで行ってください。 

現地を確認します。 

 

●ご意見 大雨になると小名田町 1丁目周辺に水が溢れるため、側溝や浸透性のアスファルト舗装道路の整備

をしてください。 

大雨対策として浸透性のアスファルト舗装道路が有効であることは承知していますが、導入も維持管理費用

も高額となるため、側溝の整備による対策を検討します。 

 

●ご意見 長久手市役所では窓口の職員が立ったままで接客やパソコンの入力を行っていました。多治見市で

も心の寄り添った丁寧な接客をお願いします。 

 本市もフロアマネージャーを設置し、親切丁寧な接客に努めています。さらなる対応の改善のため、ご意見

を担当部署へ伝えます。 

 

●ご意見 虎渓山のパーキングエリアから観光客を誘導することや、岐阜の名水 50 選に選ばれた不動明王の

滝、高田の町並みなどの観光資源の活用をお願いします。 

 ご意見を担当部署へ伝えます。 

 

●ご意見 学校のトイレを洋式化してください。 

エアコンの次はトイレの洋式化について検討を進めています。 

 

●ご意見 高田神社の石垣が危険と判断し通学路を変更しました。その石垣の補修について相談したいです。 

 後日担当課に確認し、市では神社の土地を工事できないこと、修繕する補助金は出ないことをお伝えしまし

た。 

 

回 覧 
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●質問 施設の統合化について、老朽化している高田公民館や共栄児童館の整備計画を教えてください。 

統合化の予定はありません。希望がある場合は地域全体の意見としてご相談ください。 

 

●ご意見 通学路を変更しましたが、白線が消えている箇所を整備してください。 

現地を確認し対応を検討します。 

 

●ご意見 高田郵便局前でカラスが死んでいたため環境課に電話をしましたが、県道だから県の対応だと言わ

れました。適切な対応をお願いします。 

県道にある動物の死骸について市に連絡をいただいた場合、市から県に連絡を行い、県により対応をしてい

ます。ご意見を担当部署へ伝えます。 

 

●ご意見 雑草や竹が生えてくるため、高田 1丁目の道路のガードレール付近を舗装してください。また、側

溝が埋まっているため掃除をお願いします。  

現地を確認し対応を検討します。 


